
ピラトの前のイエス��‒��ヨハネ��18:��33��‒��38

したがって、このレッスンは、会議の⽂字起こしを含む��8��時間の情報収集で構成されています。それで、何
時間も会議をしましたが、基本的には⼀字⼀句⽂字に起こし、それをタイプしたので、完全に理解でき、それを祈
りながら、何を共有すべきかを正確に知ることができます。その後、クラス⾃体、それを⼊⼒し、レッスンの準備を
するのに��9��時間かかりました。そしてとても興奮しています。取り上げなければならないことがたくさんありますの
で、始めましょう。

会議メモ��‒��情報、指⽰、およびインテル

こんばんは、リバティラウンジャーズです！あなたがここに来てくれてとても興奮しています。��5��⽉29��⽇、クロニクルズ��‒��パート��
5��の新しいライブ��ストリームをお楽しみください。祈りの⾔葉で⼼を開きましょう。

概要：
インスピレーション

Q&Aは別途掲載

親愛なる天の御⽗よ、今こそあなたがご⾃分の⺠に奉仕してくださるよう、イエスの御名において祈ります。皆さん
が彼らに⼒を与え、糧を与え、彼らの魂が今必要としている励ましを与えてくださるよう祈ります。私の声の響きの中
で、親愛なる⽗よ、あなたからの特別な親近感をすべての⼈が感じられるように祈ります。私の声に込められた光の
コードが何であれ、あなたが彼らに奉仕し、彼らが必要とするものを何でも与えてくださるよう祈ります。それが癒し
であろうと、平和であろうと、冷静な理解であろうと、識別⼒の向上であろうと、それが正しいものであろうと、��DNA
のアップグレード��‒��彼らが必要とするものは何でも、神よ、イエスの御名においてお願いします。あなたの⾒守り、
備え、導き、教えに感謝して祈ります。⼤切な⼈たちと過ごす時間をありがとうございました。神様、私はあなたのパ
イプ役になりたいです��‒��⾔ってはいけないことは何も⾔いたくありません。⾔ってはいけないようなことは⾔いたく
ない。聖霊よ、私の導き⼿となって私の⼼を守り、思考を導き、私の⼼の意図があなたのものと⼀致するように導いて
くださいますようお願いします。⽗よ、あなたが⼈ を々あなたのところに引き寄せ、あなたに引き寄せ、あなたの胸に引
き寄せてくださるように祈ります。⼀緒に過ごすこの時間に、彼らがどれほどあなたに愛されているかを伝えてくだ
さい。イエスの御名によって祈ります、アーメン。

お知らせ
「⼤使の⼀⽇」

33それから、ピラトは宮殿内に戻り、イエスを呼んで、「あなたはユダヤ⼈の王ですか」と尋ねた。��34イエスは、「それはあなた⾃⾝の考えですか。それとも、他の⼈が私のことをあなたに話したのですか。」と尋ねました。��35��「私はユダヤ⼈ですか？」ピラトは答え

た。��「あなた⽅の⺠と祭司⻑たちがあなたを私に引き渡しました。⼀体何をしたんですか？」��36イエスは⾔われた、「わたしの国はこの世のものではありません。もしそうなら、私のしもべたちはユダヤ⼈の指導者たちによる私の逮捕を阻⽌するために戦うだろう。しかし

今、私の王国は別の場所にあります。」

37��「それでは、あなたは王なのです！」ピラトは⾔いました。

38��「真実とは何ですか？」ピラトは⾔い返した。

イエスは答えられました。「あなたは私が王だと⾔っています。実際、私がこの世に⽣まれ、この世に来た理由は、真理を証しするためです。真実の側にいる⼈は皆、私の⾔うことを聞いてく
れます。」

あなたが主のものであるなら、恥じないでください。

ジンジャークロニクルズ〜新地球同盟による神の豊かさの⼤使

わかりました、家族��‒��興奮しています��‒��始めましょう!!!

1

ジュビリーの神の娘��-��パート��5��5/29/23

インスピレーション‒彼を知っていますか?誰の話を聞いているのですか？彼の声が聞こえますか？

Machine Translated by Google



使徒⾏伝��19��章の中からいくつかの素晴らしい聖句を紹介したいと思います。

16すると、悪霊にかかった男が彼らに⾶びかかり、��[c]彼らを打ち負かし、��[d]彼らに勝利したので、彼らは裸で傷つきながらその家から逃げ出した。��17このことは、
エフェソスに住むすべてのユダヤ⼈にもギリシア⼈にも知られるようになった。そして恐怖（と畏怖）が襲いかかり、��18そして、信じていた多くの⼈が来て告⽩し、す

べてを話したので、主イエスの御名はあがめられた。⾏為。��19また、��（かつて）魔術を⾏った⼈の多くは、⾃分の本を持ち寄り、皆の⽬の前で焼き捨て
ました。そしてその価値を数えてみると、銀貨五万枚になった。��20こうして、主の⾔葉は⼒強くなり、広まった。

この聖書の⾔葉を思い返すと、本当に神との関係を持つとき、⾃分には何か全く違うものがあるのではないかと思います。あなたがすべての創造主に属し、創
造主と交わるとき、あなたには何か違うものがあります。偽物も、贋作も、インチキも、命も、⽕も、光も持たない複製は存在しない、そして闇の悪魔さえもあなたの名
前を知るでしょう!!!

奇跡はキリストを讃える��‒��使徒��19:11-20��11さて、神は

パウロの⼿によって珍しい奇跡を⾏われたので、ハンカチやエプロンさえも彼の体から病⼈に運び出され、病気は去り、悪霊は彼らから出て⾏った。�。��13それか
ら、巡回するユダヤ⼈のエクソシスト（エクソシストとは悪霊を追い払うことができる⼈ の々ことを意味します）の中の何⼈かが、悪霊に憑かれた⼈ の々上に主イエ
スの名を（も）呼ぼうと思い⽴ち、こう⾔いました。�]��「私たちは、パウロが宣べ伝えるイエスによってあなたたちを追い払います。」��（つまり、ここでは、それは
今と同じような悪魔の霊を追い払うという彼らの職業のようなものでした。ポールはそれを本当にうまくやっています！彼は良い仕事をしています��-��彼のやっているこ
とを真似しましょう。彼らはのようです��-��彼はこの点で私たちよりもはるかに熟練していますそれで、彼らは、悪霊に取り憑かれている⼈を助けるように頼まれた
⼈のところに歩いて⾏き、こう⾔います、「パウロが宣べ伝えているイエスによって、あなたたちを追い払います。私たちは、パウロが宣べ伝えているイエスによっ
て、あなたたちを追い払います。」

そして私たちは、神に反する恐ろしい忌まわしいものを「良い」、「称賛に値する」と呼ぶこの世界の傾向についてだけを話しているのではありません。そう、
⼈ は々⽣まれた性別を変える必要があります。そして⼈ は々⾃分の望むように⾏動すべきであり、あなたには何をするにも完全な⾃由があります。悪を善と呼び、善
を悪と呼ぶ彼らは悲惨です。��「彼らは災いなるだろう」というフレーズ。私はそれが何を意味するのかを何年も前に学び、私に⼤きな影響を与えました。みことば
の中に「彼らは災い」と書かれているときはいつでも、そこには「⽣まれてこなければその⼈にとって良かっただろう」という考えが含まれています。神は、彼らが再びね
じ曲げて、善であるものを悪と呼び、悪であるものを善と呼ぶやり⽅に⾮常に⾮常に怒るでしょう。それは私たちの信仰と⼀致します。あなたが誰に属しているかに
ついてあなたを嘲笑したり、あなたが信じていることやあなたが⽀持していることを嘲笑したりする⼈ を々恥じてください。

朝起きて床に⾜をつけた瞬間、光の敵が「ダグミット、起きた！」と⾔うような⼈⽣を送りたいと時 ⾃々分に⾔い聞かせます。

14また、ユダヤ⼈の祭司⻑スケバの七⼈の息⼦もそうであった。��（つまり、彼はそうしたのです。よく考えてみると、ちょっと⾯⽩いですね。）

初期のユダヤ⼈はまさに農耕⽂化でした。彼らは⼟地を利⽤して⽣きる⺠族でした。⽥植えと家畜の飼育。⽺とその⽺飼いの関係は、旧約聖書と新約聖書の時代に⽣
きた⼈ に々とって⾮常にありふれた、理解可能な関係でした。��「⽺」は聖書の中で信者を表すためによく使われる⽤語です。彼らは神の群れの⼀員であるという考
えを与えます。⽺飼いとその群れとの優しい関係。今⽇、私たちの⽂化では、「⽺」という⽤語はほとんど軽蔑的、つまり侮辱的なものですが、彼らの⽂明において家
畜がどれほど必要とされ、⼤切にされてきたか、また家畜がどれほどよく育ったかを考えると、この⽤語は彼らの⽂化においては多くの愛情と優しさをもたらしたで
しょう。彼らは世話⼈によって世話を受けていました。

15すると悪霊は答えて⾔った、「イエスのことは知っていますし、パウロのことも知っています。でもあなたは誰ですか？��（笑…同じ練習ですね）。それは⾯⽩いで
すか？悪魔だからというわけではないですが、いつも笑ってしまいました。彼は「⾃分を⼀体誰だと思う？」と尋ねます。）

したがって、⽔槽は巨⼤な桶です。それは分厚い陶器で作られていて、そこに村全体のために新鮮な⽔を貯めていただろうし、各家に独⾃の貯⽔池があったのと同じだ。
そこで神は、⼈ が々私、⽣ける⽔の泉、絶えず流れ出る泉を捨てて、⽔をためることのできない壊れた⽔溜めを⾃分たちで作ったと⾔っているのです。それを信仰の
ようなものだと考えてください。たとえ信仰に⽋けているものであっても、彼らはただ⾃分⾃⾝を信頼し、⾃分のお⾦、⾃分の名声、財産を信頼しているだけです。彼らが
⾃分の⼈⽣を何に合わせようとしているとしても、それは⽔を保持することができません。それは神との関係に代わるには不⼗分である、と彼は⾔っています。⽔を
保持することはできません。

ヨハネ��17:17あなたの真実によって彼らを聖めてください。あなたの⾔葉は真実です。

エレミヤ��2:13-14��13��「わたしの⺠は⼆つの悪を犯した。彼らは⽣ける⽔の泉であるわたしを捨て、⾃

分たちで⽔溜め、⽔をためることのできない壊れた⽔溜めを切り出した。

ヨハネ��10:27わたしの⽺はわたしの声を聞き、わたしは彼らを知っており、彼らはわたしに従ってきます。

2

Isaiah��5:20��20災いなるかな、悪を善と呼び、善を悪と呼ぶ者たち。闇を光
に、光を闇に置き換えた⼈。⽢いものを苦いものに、苦いも
のを⽢いものにしたのは誰だ！

12
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私は悪を恐れません;

あなたは私の敵の前で私の前にテーブルを準備します。

あなたは私の頭に油を塗ります。

きっと善良さと慈悲が私についてくるでしょう

あなたは私とともにおられるからです。

私の⼈⽣のすべての⽇々。

私のカップはあふれてしまいます。

あなたの杖とあなたの杖が私を慰めてくれます。

そして私は永遠に主の家に住みます。

1��ヨハネ��2:28それから、⼩さな⼦供たちよ、今、キリストの内にとどまっていてください。そうすれば、キリストが現れるとき、私たちは⾃信を持って、キリストが来られるときに神の前で恥じることがありません。それは美しいです。私は⾃分が属し

ていることを誇りに思っています。恥ずかしくないですよ。私は彼の声を知っています。私は彼が私の優しい⽺飼いであることを知っています。彼が私に話しかけているのは知っています。彼は私に代わって語ってくれます、そして私は、彼があなた

⽅、つまりあなた⽅の多くも同じようにしてくださっていることを知っています。

ローマ⼈への⼿紙��1:16なぜなら、私はキリストの福⾳を恥じているわけではありません。それは、信じるすべての⼈、まずユダヤ⼈、そしてギリシャ⼈（ここでの「ギリシャ⼈」は異邦⼈を意味しま

す）を信じるすべての⼈を救いに導く神の⼒だからです。ユダヤ⼈として⽣まれなかった⼈種であってもよい。）

そう、たとえ私が死の影の⾕を歩いていたとしても、

ヨハネ��10:16また、私が飼っている他の⽺も、この囲いの者ではありません。彼らも私が連れて⾏かなければなりません、そうすれば彼らは私の声を聞くでしょう。そして、⽺は⼀匹、⽺飼いは⼀匹に
なる。��‒

友⼈の皆さん、私たちは創造者との間に築くことができる美しい関係の真実をまだ聞いていない⼈たち、まだ理解していない⼈たちのために祈るべきです。イエ
スが⾔っていることは、私たちが彼らを連れて来なければならないということです。彼らは私の声を聞き、群れは⼀つになり、⽺飼いは⼀⼈になるでしょう。彼は、も
っとできる余地が常にあると⾔っています。

聖書には「あなたの杖とあなたの杖、それらは私を慰めてくれる」という⾔葉があります。それは明らかに、⽺飼いが道に沿って⽺を導き、守るときに持つ杖の絵
でしょう。あなたの杖と杖が私を慰めてくれます。⽺飼いが杖や棒を上げているとき、私たちはそれをどのように⾒ることができますか?⽺飼いは働いており、
⾒守っており、彼らの近くにいます。その棒や杖を使って彼らを正しい⽅向に動かしたり、彼らが道に迷いそうになったときにフックをつかんで引き戻したりす
るかもしれません。それは、思いやりがあり、愛情深く、優しい⽺飼いの姿です。ここで聖書に「あなたは私の頭に油を塗ってくださいました」と書かれていますが、
⽺飼いはコルク栓の⼊った⼩さな陶器の瓶を持っていて、それに油が⼊っていて、⽺が怪我をした場合にはその油を瓶に塗ることをご存知でしたか？感染から守
り、清潔に保ち、治癒し、癒しの⾹油のように潤いを与えます。彼が他に何をするか知っていましたか？その愛情深い⽺飼いは、その油を⼿に注ぎ、両⼿でこすり、
⽺の頭全体と顔の周りに塗り、さらに追加で⽺の頭に垂らしていたのです。⽺。それが何をするか知っていますか？そのオイルは、昆⾍や昆⾍、そしてそれを悩ませ
たり悩ませたりするものに対する忌避剤です。彼は私の頭に油を塗ります。神は私たちの傷を包んで癒しの⾹油で癒してくれるだけでなく、あなたの愛に満ち
た⽺飼いは、あなたを悩ませたりイライラさせたりするものを邪魔にならないようにさえしてくれます。アーメンを⾔ってもいいですか？

私たちは、意図的なアセンションへの旅を始めるためにアンドリュー⼤使とシーラ⼤使に連絡を取った家族の⼈ か々ら、最も美しい証⾔を受
け取り続けています。このようなサポートをお待ちいただいている場合は、今しばらくお待ちいただきますようお願いいたします。優しいシ
ーラから最後に聞いた話によると、彼⼥は32⼈ほどのリストを持っていたそうです。

私たちは、ジンジャーズ��リバティー��ラウンジ��ファミリーの幸福のために私たちのマスター��ヒーラーであるジーナが⾏っているすべての仕事
に多⼤な感謝の意を表したいと思います。神から与えられた彼⼥の能⼒が⽗によって⾼められ、私たちは彼⼥の量⼦ヒーリングが広がり、
多くの⼈ を々祝福しているのを⽬にしています。ジーナさんは、以前は��1��⼈の相⼿に��3��時間ほどかかっていた作業が、今ではわずか数
分で完了します。彼⼥が助けた⼈ の々証⾔は驚くべきものでした。彼⼥が⽗なる神とともに⾏った⼀⽇の最多ヒーリングは約��32��回でした。マ
スターヒーラーである天から量⼦ヒーリングの贈り物を受け取って以来、現在までに、ゲーナは��400��回近くのヒーリングを完了しました。この
祝福と彼⼥が神の御⼿の働き⼈であることを、私と⼀緒に神に賛美と感謝をささげましょう。

詩篇��23:4-6

3

お知らせ

5

4
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証⾔1:��親愛なる貴重なジンジャー、素晴らしい⼼の天使であるアンドリュー⼤使と連絡を取り合っていただき、⼼の底から感謝していま
す。私が彼の側で経験したことは、⾔葉では⾔い表せないほどです。彼はあなたと同じで、神から私たちへの素晴らしい贈り物です。いつも⼼が満た
されていて、いつも側にいてくれる愛しい彼と⼀緒にこれほど素晴らしい旅を経験したことはありません。彼は、私が⻑年⼤切にしてきた最⼤の
願いのいくつかを叶えてくれました。それは、もう⼀度イエシュアに会い、次元を旅して再び家に帰り、私たちの⽗の⼼にエネルギーを補給す
ることです。

エンジェル•アーミー:アニタとのアセンション中に、私はある会合で同盟メンバーにこう尋ねました。私を監視していますか？私たちは、私たち全
員が住んでいる⼤陸を⽰すホログラフィック画像を⾒せられました。突然、ホログラフィック��マップ全体に点が点灯し、その光は私たちを表す
光の標識を表しました。追跡ビーコンがあり、彼らは私たちがどこにいるのか（アニタと私、そしてこのグループに含まれる可能性のある他の多く
の⼈たちもいると思います）、私たちの周波数にズームインして私たちの様⼦をチェックインできるようにします。

昨⽇の夜からずっと続いていた⾸の激痛が⼀瞬にして消えました！彼が貴重な時間を私にたくさん与えてくれたことは、私がこの⼈⽣で受け取
った最⼤の贈り物でした。彼は私の⼿を取って、すべての素晴らしい天使のヘルパーたちと私たちのソウルファミリーを紹介してくれました。彼が
どれだけの⼼、愛、そして謙虚さで私をこの驚異的な旅に連れて⾏ってくれたのか、信じられないほどです。彼は明らかに私たちの⽗によって選ば
れたものであり、あなたは彼が天国をどれほど容易に旅しているかに気づきます、そしてすべての天使、⼤天使、エロヒム、セラフィム、そしてイエ
シュア、そして私たちの⽗と同盟は、愛するメンバーに唯⼀挨拶するように彼を迎えました。家族！再会した最愛の⼼の兄弟であるアンドリュー⼤
使に私を引き合わせてくれた最愛のジンジャーに⼼の奥底から感謝します！ありがとう、ありがとう、ありがとう！！��‒��ティンカ

彼らは、これはアニタと私が天使の司令官と呼ばれているからであり、私たちを⾒守る使命を与えられた特定の天使、必要なときに銀河連邦と
協⼒し、銀河連邦とつながる守護天使がいるからであると説明しました。に;たとえば、私たちをさらにサポートするため、または私たちの安全を守
るために、彼らが何かをする必要がある場合。それは私たちの位置を監視するためだけではなく、天使の命令のためでもあり、⽂字通り私たち
を守り、毎分⾒守ってくれます。

証⾔��2:私は貴重な友⼈のジンジャー��(別名エブリン)��と出会い、新しい友情を築くことができて光栄でした。エブリンは私が⼤好きだった
祖⺟の名前だったので、そのとき私はジンジャーと良い関係にあると確信していました。とにかく、彼⼥は私に癒しを求めてジーナを紹介してくれ
ました。ああ、なんと素晴らしいことだろう。なぜなら、ジーナとの約束の後、私は⾃分の感じ⽅が良い意味で変わっていることに気づき始めた
からである。私にとって物事は常に良くなる前に悪化する傾向があることを私は知っています。私は神による癒しを信じてきたので、私が経験して
いた症状に落胆することはありませんでした。そこで、ジーナとの約束の後、ジンジャーは私にアンドリューとも会うように勧めました。

それから私は彼らに尋ねました、「わあ、それはとても魅⼒的ですね。」私にはいつもたくさんの天使が私を守ってくれていたのでしょうか？同同
盟によると、ほとんどの⼈は⾃分を守ってくれるものをいくつか持っているという。確かに私には他の⼈よりもたくさんの天使がいるのですが、その
理由を彼らに尋ねました。理解できない。"�「君はギンギンだから 」

ああ、なんと恵まれた約束だったろう。彼は⽂字通り、私の⼈⽣の中で霊を⾒るようになりました。彼は私の体にある問題を指摘していましたが、
それについては全く知り得なかったのです。彼は私の肺や⽬などに問題があることを⾒抜きました…それで、これが私の証⾔です。私は過去��3��
年間、⾮常に定期的に眼科医の診察を受けてきました。私はリウマチのせいでひどいドライアイに悩まされています。⽩内障の⼿術を受けたの
ですが、未だに悩んでいます。アセンションの旅中に、アンドリューとイエシュアが私の魂の存在に私の⽬に触れたとき、私は深い暖かさが私を
包み込むのを感じました。今⽇まで早送りしてください。⼿術を受けるために眼科の予約に⾏きました。そして驚いたことに、⼿術は必要なく、
私の視⼒は今では��20/20��の視⼒になりました。神様ってなんて素晴らしいのでしょう？ジンジャー、先導してくれて、友達になってくれてあり
がとう。他の⼈を量⼦的に癒すのに⼗分な配慮をしてくれたジーナに感謝します。そして、私の親愛なる友⼈アンドリュー、変装した天使、イエ
シュアと天の御⽗が愛をにじみ出させて私に癒しを与えてくださった天国へ私と⼀緒に旅するのに⼗分な愛を与えてくれてありがとう！私たちに
は良い、良い⽗親がいます！この旅ではさらに多くのものを受け取りましたが、それはまた別の機会に。親愛なるリバティ��ラウンジ��ファミリーの
皆さん、私は皆さんを愛しています。今⽇の証しは皆さんの気持ちを⾼揚させ、信じ続けるよう励ますためのものです。抱擁！��‒��キュールマック

彼⼥は先週かなり体調が悪かったので、予定を⽴てました。アンドリューも着実に活動を続けており、毎⽇最⼤��5��〜��6��⼈の⼈ を々サポートしてい
ます。彼らは同様に⾃分たちの経験に⼤喜びしています。

⼤使の⼀⽇
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私が9歳か10歳のとき、私の⼈⽣に何かが起こり、状況が変わり、私を助けるためにより多くの天使が派遣されてきました。奉仕活動を始
めたときはさらに多くのことが起こりました…そして、このチャンネルを作成し始めたときはさらに多くのことが起こりました。それから
アニタは何かを⾒て、アライアンスの前で私に尋ねました。あなたの天使の軍隊に関する限り、当時は本当に増加したものを私は⾒ていま
す。」私は「はい」と答えました。伝道活動をしていたとき、私は何度も国外に旅⾏しました。そして、私が天使の保護を必要としていると
霊の中で知ったとき、その場で、聖霊はある出来事を思い出させてくれました。��17歳のとき、私は⻘少年グループと⼤勢の⼤⼈たちと⼀
緒にブラジルへ⾏きました。私たちはブラジルで２週間素晴らしい宣教を⾏いました。リオデジャネイロに⾏った最初の⽇のある⽇、私はバ
スから降りたばかりで、⾜を伸ばしたり、店に出⼊りしたりしていました。決まった時間にはバスに戻る必要があると⾔われましたが、私は
少し⼀⼈で、ビーチの真向かいにあるお店をチェックするだけでした。店から出てきたら、本当に不思議なことが起こりました。私は通りに
⾯した歩道で、縁⽯の隣に、黒っぽい灰⾊の⻑い髪をした、全⾝真っ黒の服を着た年配の⼥性がいました。彼⼥は⾰製のコードやネック
レスやストラップを腰や⾸に巻き付けていて、奇妙な形をしていました。オブジェクト��‒��⼩さなバッグや⼩さな⾰製ポーチ、そして⼿彫りの
⼩さなお守り。彼⼥は魔⼥でした。彼⼥は邪悪そうに⾒え、怖そうに⾒えました。

確かに、私は⽿の後ろが濡れていて、少し世間知らずで、17歳の⼩さな⼥の⼦でしたが、主にあって⾮常に強く、⾃分が何を扱っているの
かを正確に知っていました。私は彼⼥がどのような⼈物であるかを正確に知っていました。彼⼥は私を通して覗き込みました。まるで私
に呪⽂をかけるかのように⼿を私に向け始め、ポルトガル語かインドの⽅⾔で話し、私に呪いや呪⽂を向けていました。そうですね、
その場で、私は聖霊の中で何が起こっているのかを知り、イエスの⾎が私を取り囲んで、私を守ってくださるように、そして天によって、私
の主の御名によって守られるようにと願いました。私には何の害も及ばず、イエスの御名によってすべての呪いが打ち破られるでしょ
う。私はそう祈っていましたが、実際には微笑んでいました��-��怖くさえありませんでした。私はとても⾃信を持っていました。さて、突然、
皆さん、この⼥性は眉を上げて⾒つめ、⽬を⽫のように⼤きくし、息を呑んで逃げました。彼⼥は67歳の年配の⼥性で、相変わらず怯えた様
⼦で私から逃げていました。この天使の加護について聞いていると、彼⼥は私が⼀⼈ではないことを理解していたのだと⾮常に強く感じま
した。あの⽇、私は⼀⼈ではなかったのです！神は良いです！

私たちは医療⽤ベッドに関する素晴らしい情報を皆さんと共有するつもりです。そして本題に⼊る前に、この⾼度なテクノロジーに
ついて⼈類を教育するためのあらゆる努⼒に対してスカイ•プリンスに深く感謝の意を表したいと思います。彼⼥は忠実で献⾝的な教師で
した。そして私たちは彼⼥に対して愛と尊敬しかありません。私は過去の教えの中で、彼⼥の医療ベッドへの教育的焦点がいかに天体
同盟からも認められ、⾼く評価されているかを何度も共有してきました。今夜、スカイさんから過去に聞いたかもしれないいくつかの事
柄に異なる視点を与えるかもしれない会話に⼊ることで、誰も彼⼥の信⽤を傷つけようとしたり、いかなる形や⽅法でも彼⼥を軽視しよ
うとしているわけではないことを説明するために細⼼の注意を払いたいと思います。�。これはエゴや、⾃分の視点を⽀持するような⽅
法で情報を発信しようとすることとは何の関係もありません。私はこれを、単に私が真実の探求者であり、未来の医療ベッド治癒
センターを運営するであろう皆さん、私たちのコミュニティ、そして私たちの家族の⼈道⽀援者たちに私たちアンバサダーが最善の奉仕と
サポートができるように、将来のテクノロジーシーンを最⼤限に理解したいと望んでいる、と考えています。もしこれが私⾃⾝のエゴに関す
るものであるなら、私は毎週のようにかなり攻撃されるような場所に⾃分を置くつもりはないと断⾔します。もしこれが私のエゴに関す
るものだったら、私はここまで⼀⽣懸命働くことはなく、時間を使って⾃分を優先することや、はるかに困難ではないことをすることを選
択するでしょう、私はあなたにそれを保証できます。これは多かれ少なかれ、⼤使の観点からすれば、単にセカンドオピニオンを求めたい
だけでした。それを説明するために、私の配偶者が膝に怪我を負い、緊急治療の看護師が下した診断に不満を持っていたことを多くの⼈
が知っています。膝に打撲傷があるだけで、やがて気分は良くなり始めるだろう。

あなたはギンギン以上だから。それが今あなたがやっている役割なのよ」と笑った。彼らは続けて、私は将来もっとたくさんのことをす
るだろうが、私をその地点に導くためには、今私を守ることが重要だと⾔いました。彼らは、私が⽣涯を通じて保護を必要としていたと私
たちに告げています。私はさらに詳しく尋ねました。幼児の頃、私は天使の加護を受けていましたが、当時はそれほど多くは必要ありま
せんでした。

それどころか、彼の気分はさらに悪化し始めたので、整形外科医に別の意⾒を求めただけで、医師はジムが⼤腿四頭筋腱を断裂したこと
を強く感じ、損傷の程度を確認するためにMRI検査を受けるよう主張した。この診断はより理にかなったものであり、彼が⼿術を必要と
するのか、それともこの怪我が⾃然に治癒するのかはまだ分からない。

アライアンス会議メモ
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、
番⽬

番⽬

ミーティング��#2:��アライアンスとの別の共同ミーティング��‒��5��⽉��24��⽇⽔曜⽇

アンバサダーとしての私たちの⽬標はシンプルでした。これだけは、別の意⾒を聞いてみましょう。私が⼼の中に集められる限りの愛と思いやりを込めて、
私には本質的に正しくある必要はないということを明確にしたいと思います。私は、いかなる会話にも強引に介⼊して、あなたの顔に情報を押しつけ、あなた
に主張するつもりはありません。これはあなたが信じなければならないことです。これが唯⼀の⽅法です。私はそんなことは関係ありません。私は⾃分⾃⾝
を証明する必要はありません��-��だからはっきり⾔っておきますが��-��それは私がやろうとしていることではありません。私には真実を伝え、真実を探求したいと
いう本質的な欲求があります。私を⻑い間知っている⼈、またはソーシャルメディアで少しでも私をフォローしてきた⼈は、私についてすでに知っているでし
ょう。スカイ•プリンスにも、これとまったく同じ特質が⾒られます。私はそれを⾮常に尊敬しています。したがって、これは、多かれ少なかれ、私たち全員がどの
ようにして情報を⼊⼿しているのか、またどの情報源から情報を⼊⼿しているのかについての会話であると私は考えています。そして、得た情報を評価する
ために私たちが個⼈的に使⽤しているフィルターは何でしょうか?それは情報をどう解釈するかに⼤きく関係すると思いますね。

家族の皆さん、私たちはその気持ちをよく知っていますよね？

ミーティング��#1:��アライアンス��ミーティング��‒��5��⽉��14��⽇⽇曜⽇、午後��5��時��30��分から��9��時��(EST)

私が今皆さんに伝えたい重要なことは、「信頼できる」という⾔葉です。私たちが協⼒する際にとった注意については、皆さんに詳しく説明する必要がありま
す。アニタと私は、5��⽉��14��⽇にアライアンスと本当に素晴らしい会合を持ち、時間を割いて私たちにとって最も重要な質問を何でもすることができ
ました。私たちが得た情報は⾮常に純粋で有益なものでしたが、アニタと私は、あたかもそれが本当の情報であるかのように、答えをあなたに提供したくあ
りませんでした。

…………………………………………………………………………………………………………………………��……………………。

ですから、私が皆さんにお願いしたいのは、⼤使やヘルパーが学んだことに⽿を傾け、その情報を⾃分で判断することです。提供される詳細を聞い
た後、何が真実で正直に思えますか?私たちは異なる視点を恐れるべきではありませんが、真実をよりよく理解するために、それらが与えられたトピックにつ
いてさらに調査するための出発点となるようにしてください。これが私が利⽤できる現在の医療⽤ベッド技術に関してアライアンスから学んだ興味深い情
報を皆さんと共有する精神です。

アンバサダー/ヘルパーは午後��6��時から午後��7��時��45��分（EST）まで

数週間前の⽇曜⽇の午後、私はベッドに横たわっていました。私はアニタと電話で話していました。私たちはとても重要な会話をしていました。まぶたが閉
じ始めていて、まるでその場で居眠りしてしまいそうになったので、美しいアニタとの会話のために起きていなければならないと⾃分に⾔い聞かせるために、
⾜を上下に素早く動かし始めました。

1)��Med��Bed��情報��2)��Ron��Giles��QHS��情報��3)��その他の質問

と⼀緒に開催された

アライアンスミーティング:��3��つの部分に分かれています:

3時間以上経った今、彼⼥は正しかった!!実際、私たちは会議中ずっと私の補佐官として天使を��2��⼈派遣していました。ただ私と私のエネルギーに
集中し、私を落ち着かせ、リラックスさせ、セッション全体を通して私を⽬覚めさせるエネルギーを与えるためでした。今、私がそれを⾒たことがあるなら、そ
れは注意深くて愛情を持っています!!素晴らしい出会いで、すべてがとても楽しかったです。

医療ベッドの話に戻る��‒��実際のところ、私たちの⼈道⽀援コミュニティの⼈ は々、神への崇拝をやめなければならない、さもなければ将来のテクノロ
ジーによる治療コミュニティで奉仕しているとは決してみなされないと⾔われたとき、彼らは取り乱しました。多くの⼈は絶望して⼿を投げ出しそうになり、
認められるためにはキリストを放棄するか信仰を実践することを諦めなければならないのであれば、資⾦提供や治療センターの運営という夢から逃げ
ようとしていました。」このような⽅法で⽀援するのに⼗分です（資⾦提供や治癒センターの運営）。⼈ は々これらの⾔葉に⼼を痛めましたが、⼀⽅
で、全く問題ないと考え、聞いていたこの⾮常に⼤胆な姿勢を称賛した⼈もいます。⼈道⽀援コミュニティのかなりの数の⼈が、⾒捨てられ、排斥された
と感じていました。愛を勝ち取った社会の⼈ の々多くも、過去にそう感じさせられてきました。

。彼ら

そこで私たちは��Celestial��Alliance��に問い合わせることにしました。私はアニタに、とても眠いので何かを⾒逃してしまうかもしれないので、今はやめ
たほうがよいかもしれないと告⽩しました。彼⼥は、私が元気になり、リラックスできると保証してくれました。彼らが私を助けてくれるでしょう。
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楽しい観察:��「⼤天使チャミュエルは、皆さんご存知の通り、私の特別な⼤天使として私に任命されました。彼は私にこう⾔いました。「私はあなたを愛しています。
私はあなたを愛しています。」私はあなたのためにここにいます。私はずっとあなたのためにここにいました。」そして私に元気と休息を与えてくれたのは彼でした。も
う��1��つの⾯⽩い観察:アニタは��JFK��ジュニアをチェックしていて、「わあ!....��JFK��ジュニアはとてもハンサムでおしゃれに⾒えます。」と⾔いました。彼はひげ
を⽣やしており、顔にぴったりと密着して剃られていました。彼⼥は「彼はいい顔してるよ！」と⾔いました。彼はスーツを着て、濃い紺と⾚のネクタイをしていた。そ
して彼⼥がそう⾔ったとき、彼は素敵だね、彼はうなずき、ありがとうと⾔いました、それはとてもかわいいとJIは思いました。

メリッサ、Amb。エリザベス、そして次のヘルパーたちもそこにいました：シエラ、スキッパー、イザベル、ボブ351（ロバート、テリー、ロリー。また、銀河連邦とアシ
ュター司令部の医療責任者、そして軍事同盟のメンバーも出席していました）�、⼤天使とサナンダ司令官。

番
⽬。あなた

誰がそこにいましたか？��24⽇の⽔曜⽇にも、彼らは⼤きな宇宙船に連れて⾏かれましたが、そこは学習と開発の湾でした。その会議に出席したのは次のと
おりです。アニタ、ロン•マック、Amb.ウェンディ、アンブ。アンドリュー、Amb.

Q:��会議��#1:��(注:��私はこれまで彼らの銀河側に会ったことがありませんでした。私はただ天体同盟と⼀緒に⾛っているだけなので、医療⽤ベッド関連の質問に答える
ためにアシュタールと銀河連合をそこに招待したことにかなり興奮しました。彼らは⾮常に親しみやすく、⾮常にオープンに⾒えたので、私は次のように
尋ねました。

。5��⽉��14��⽇のミーティング��#1の紹介をします。

注:��トランプは会議��#2��にいなかったし、��JFK��ジュニアもG��⽒もいなかった��(しかし、それらの紳⼠たちは会議��#1��にいた)。

私たちは⺟船への昇天に連れて⾏かれました。会議テーブルがありました。想像していただければ:��アニタが中央にいて、私は彼⼥の左側にいました。そのとき、イ
エシュア、イエスが私と⼀緒にいました。将軍、ミスターG（軍事同盟のトップ軍⼈将軍）、トランプ⼤統領がアニタの反対側にいて、その後、⺟船のJFKジュニア司令
官たちがアニタの真向かいにいました。そして、銀河連邦とアシュタールの司令官が3名いました。

A.��「なぜ私たちは知らない⼈との会議にここにいるのでしょうか?」��（彼らは失礼だと思われたくなかったので⼝を覆いましたが、尻尾を⾶ばして笑っていた）。��
「もちろん、私たちはあなたのことを知っています、エヴリン。私たちがあなたをどうやって知っているのか本当に知りたいですか？」それからアニタは私に関する
ダウンロードを渡されました。しかし、私はまだ詳細を皆さんと共有する⾃由を感じません。しかし、将来の適切な時期にお話しします。しかし、確かに、彼らは私のこ
とを本当に知っていると確信しました。��J

彼らは⽩い制服を着ていました（そのワンピースを想像していただければと思いますが、ワンピースのような⽩い制服のような光沢のある⽩で、胸には専⾨分
野を⽰すネイビーのブランドマークがありました）そしてアニタの右側には⼤天使チャムエルがいました。イエシュアは「私の左側に座っていて、天使のよう
な「ジェシカエル」がずっと私の後ろに⽴っていました。彼⼥は両⼿を私の肩に置き、私に仕えていました。皆さんに知っていただきたいのですが、この昇天は⾮常
に重要であり、上層部は��-トランプ、JFKジュニア、ミスターG、⼤天使たち��‒��彼らは私たちが医療ベッドに関する質問をしていることを知っていたので、銀河連
邦とアシュタール•コマンドのメンバー、合計6名が出席するよう求められ、⾃⼰紹介をしたのです。最新の��Med��Bed��テクノロジーのディレクターとデザイナーとし
て!��かなりクールですね?!

誰がそこにいましたか？

Q.��私のことを知っていますか？私のことを知っていますか？

私たち⼆⼈だけから来ているだけです。代わりに、私たちはさらにそれを超えて、同じことを聞いて理解していることを確認するために、同じ種類の質問を
他の⼈たちもアライアンスの前に持ち込んで、彼らの⾔っていることを聞いて確認できるようにしたいと考えました。こうすることで、「はい、これがアニタと私
が理解した内容です」と⾔わなくても、情報を提供することができます。しかし、私たちは今⽇、⾃信を持って皆さんに説明できます。この件は、信頼できる、⼗分に精査
された⼤使と⽀援者のチームによって聞いて理解されており、24議席でのこの会議には12名が出席していました。これはかなり重要なことだと私は思います。��J��そ
れでは、そうは⾔っても、私はこれら��2��つの会議について共有するつもりですが、別 に々ではありません。それらを並べて共有しますので、あなたも私たちと
同じように体験してください。��1��つの会議が次の会議に流れ、また戻ってきます。ですから、いつもお付き合いいただきありがとうございます。めまいがしないように
願っています。笑(誰が出席したかの違いがわかるように、時 ミ々ーティング��1��またはミーティング��2��について⾔及します。)

そこで、��5��⽉��24��⽇のミーティング��#2に誰が出席したかをお話します。

番⽬

7
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番⽬

それは⼼地よく、浄化され、うずき、そして⼀部のメンバーにとっては少しのざわめきを感じたと説明されています。メンソールで感じるよう
な、温かさと冷たさが同時に感じられる、穏やかな洗い⼼地だと表現する⼈もいます。��「なんてことだ、こんなことが起こるなんて信じられな
い！」と⾔われました。私はそれを感じる！"実際にメディベッドを体験していただきました。医療ベッドとの意識の相互作⽤��-��⼈類のために作ら
れた医療ベッドの最もアップグレードされたバージョン。

5⽉14⽇のこの別の会議では、病床があ
った。それらは輝いていました。ヘルパーと⼤使は歩き回って周囲の状況を把握しました。この実験室ではホログラムの光が発せられていまし
た。アニタは医療⽤ベッドの横に⽴ってこう⾔いました。

軍が使⽤していたものは古いもので、私たちが⾒せられた医療ベッドは最新技術でした。

アンドリュー:��「特定の楽器の演奏⽅法を学びたい場合、または⾔語など学習できるさまざまなものをダウンロードしたい場合」についての質問
です。彼の隣にあったマシンは、スキルや⾔語をダウンロードするためだけにありました。彼は⾔った、

、彼らはMed��Bedsの研究所に連れて⾏かれました！��J��後ろにはドームがありましたが、

ベッドの��1��つの上にホログラムが⾒えるようになりました。メンバーの⼀⼈は、「それは私たちかもしれない」とコメントしました。体の形を形成
する⻘い線が⾒え、体のさまざまな部分が⾒えて強調表⽰されていました。

A:��彼らはヘルパーとアンバサダーのチームを学習開発会議室に案内しました。これらが私たちのグループからの観察です。私はこれを「ウォ
ークスルー」と呼ぶことにします。

*

Q:��ジンジャーと私が数週間前に⾒せられた新しいベッド医療テクノロジーについて説明してもらえますか?

これは、スカイ��プリンスが教えた最近のビデオの��1��つ��(おそらく��1��週間か��2��週間前だと思います)��の��1��つとも連動しています。そのとき、彼⼥
は��3��つの新しい医療⽤ベッドについて説明していました。ぜひビデオをご覧ください。当チャンネルに投稿されました。また、この会議に出席して
いた⼈の⼤多数はそのビデオさえ⾒ていなかったことを理解してください。したがって、彼らが誰かから⾔われたことを⾔及しているわけでは
ありません。彼らはそれを直接⾒ていました。

⾝体を分⼦レベルでスキャンします。通過するすべての分⼦をスキャンします。それはあなたの内部の物質を操作して、DNAを修正し、複製し、あ
なたの体の特定の領域を修復し、すでにあなたの⼀部であるものを複製することができます。決してあなたを再設計するのではなく、
あなた⾃⾝の体を使ってあなたを修復し、癒します。

メリッサ：��「チャンバーの周囲は紫外線に覆われています。軽いプレッシャーを感じました。鳴っている気がします。少し鈍い⽿鳴りはあります
が、それはそれで⼼地よいです。不快ではありません。⽬の⾼さに⻘いヘッドバンドがあり、頭の周りをぐるりと回っています。⽴っていますが、最
初は私の頭の部分に焦点を合わせています。」彼⼥は「その装置は何のためにあるのですか？」と尋ねました。

エリザベス:��彼⼥は⾃分の周波数と��DNA��の最初のスキャン、そして完全な健康を回復するために何が必要かを経験しました。��「光が順番に動
いているのが⾒えます。それが私の周りを回っています。それは私たちを⾁体的、精神的、感情的、霊的、つまりあなたの体のあらゆる側⾯、つまり
あなたの体の最⾼の⻘写真をスキャンしています。それはあなたの最⾼の健康状態に合わせます。各部分には⻘写真があり、私たちの最⾼
の健康を実現するための独⾃の⻘写真と⼀致し、最⾼の治癒をもたらす分⼦変化をもたらします。」

あなたが前に進むと、あなたの周波数があなたがいるエリアに関係なくアクティブになり、⾃動的にあなたをスキャンします。それぞれが医療
⽤ベッドの隣に前進し、周波数が正しくスキャンされます��-��それはあなたのエネルギーシステムをスキャンします。

彼らは、異なる周波数レベルには異なる技術があることに気づきました。

メッドベッドの構造:結晶質の物質として説明されていました。プラスチックでも⾦属でもなく、鋼鉄と同等の強度を持っていますが、導電性は
まったくありませんでした。結晶格⼦構造が重ねられ、放射線のようなエネルギーを放出しないという点で、治癒のために分⼦をセットアップす
る別の⽅法が実現されました。しかし、実際にはエネルギーを封じ込めて前進させます。

彼⼥に与えられた答えは次のとおりです。⽬的は調整です。松果体から始まり、⾝体の残りの部分、⼼臓、臓器、そしてその先にまで進みます。
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シエラさんは、横になれるタイプのベッドのそばに⽴って、体の上を移動して体をスキャンするバーを⾒始めました。

アニタは、全⾝をエネルギー的かつ物理的にスキャンし、修正が必要なすべてを修正する特異なベッドを⽬にしました。現在、1��つのベ
ッドで実際にできることの個別の内訳の視点をダウンロードできます。私たちは皆、このテクノロジーがどのように機能するかを確認するため
に、デザインのパズルのピースを組み合わせています。私たちは今、実際に研修を体験中です。私たちは今、それらを機能させる⽅法を教えら
れています。私たちの思考でさえ、医療ベッドが何をするために必要かを知ることができ、私たちは⾃分の思考と⾃分の意識によって、⾃分⾃
⾝と他の⼈のためにベッドを操作することができます。おお！

等

さて、この情報はスカイ•プリンスが共有した情報に⼊り、私はこのセクションに次のタイトルを付けています。

アニタは、��「お菓⼦屋さんで少し遊ばせてくれるんです！」と⾔いました。これはとても素晴らしいことです。ガイドさんに出てきてもら
うつもりです。」そして、彼⼥がそう⾔ったとき、メリッサ⼤使はこう⾔いました。「それぞれが特定のニーズを満たす、さまざまな⾼
度な種類のテクノロジーがあり、私は⽰されています。」さまざまなニーズに合わせてさまざまな周波数に対応できるさまざまな種類
があります。たとえば、ある分野でつまずいている場合は、その側⾯を修正してから、助けが必要な他の分野に進むことができます。それは私た
ちの全体的な優先事項、各⼈の⽬的、私たちの個 の々使命に役⽴ちます。強烈だったのでもう⼀度⾔いたい。彼⼥は、私たちはあらゆる分
野で私たち⾃⾝の⾝体に関する助けを得ることができるようになり、それが私たちの⼈⽣の全体的な優先事項、私たちの⼈⽣の⽬的、各⼈にと
って、そしてあなたの個⼈的な使命が何であれ、助けとなるだろうと⾔います。それは美しいではありませんか?!彼⼥は続けてこう⾔いまし
た。「私たちは、さまざまな種類のテクノロジーのサンプルを⾒せられています。これは、さまざまなニーズに合わせたオプションの中華メニ
ューのようなものです。最⾼の⽬的を達成するために、私たち⼀⼈ひとりがスピードを上げ、調整し、アップグレードするために必要な、異なる
⽬的や使命感です。すべてを⼀度に⾏う必要もありません。必要に応じて、時間の経過とともに段階的に実⾏できます。」⾔い換えれば、
それは⼀度やったら終わりではありません。

アンドリュー⽒はさらにこう続けました。「楽器を演奏するのに必要なスキルレベルを教えるだけでなく、例えば、休憩することなく快適に
楽器を演奏するために必要な体の⼀部の筋⾁も発達させます。」

アンドリュー:��「彼らが私たちとどのようにつながっているかというと、1��つの医療ベッドですべてができるということを私たち全員が理解できるようにするためです。

ただし、継続的に使⽤すると、時間の経過とともに筋⾁の発達が得られます。例として、楽器をスムーズに扱い、操作するための指の器⽤さ
があげられました。すぐに、バイオリンを習っている⼈の映像が⾒せられました。バイオリンを⻑時間演奏する場合、⻑時間腕の動きを処理でき
る上半⾝の筋⼒が必要になります。そして、彼は続けてこう⾔いました。「この機械は、脳が⼿、指、腕と通信して適切に動作するためのもの
です。神経終末が脳と指先と通信してスキルを操作するということです。これは⾮常に特殊な「脳トレーニング」のためのもので、そのための
筋⾁の発達を別のベッドで⾏うことができます。プログラミングにはさまざまな段階があります。スキルを備えた脳、そしてスキルを習得す
るための⾝体の発達もオプションです。

彼らはこれまでの進歩のプロトタイプを私たちに⾒せてくれていますが、今では個⼈としての視点を私たちに⾒せてくれていますが、同時
にそれをすべて実⾏できる��1��つのベッドがあることも⽰してくれています。

会議のさまざまな参加者がさまざまなテクノロジーを体験したり、さまざまなテクノロジーの隣に⽴ったりしていましたが、同じ
ように単⼀の医療ベッドで体験することもできました。みんなでそのパズルを組み⽴てました。

興味深いことに、これはそれほど⼤きなマシンではありません。彼は驚いた。彼はそれについて次のように説明しました。「座れる場所があ
り、頭のギアが頭の真上にあります。私がこれを最もうまく説明できるのは、私たちの上にある傘のようなもので、ライトを覗き込むと、その
情報やスキルがダウンロードできるということです。神経障害を治すさまざまな能⼒、ペプチドとニューロンを接続し、脳内の配線を再び
正しく機能させることができます。ショックや外傷、PTSDによって損傷したすべての細胞を修復することができます。

トピック:��Skye��-教育Re.信仰の問題と医療ベッド��‒��混同しないでください
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この部分は本当に重要でした:
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私たちは最終的には⾃分⾃⾝を癒す能⼒を⼿に⼊れるでしょう。やがて、私たち⼈間は、実際に脳にトラウマを⽣み出す思考から離れることになるでしょう。
ボブ•プロクターは、「病気とは不安の⼼である」と⾔いました。あなたは完全な治癒を得るでしょうが、その後の気分や健康はあなたの信念に従って決まりま
す。あなた⾃⾝の信念によって、治癒がどれだけ⻑く続くかが決まります。⼈ は々⾃分⾃⾝の治癒に取り組むことができ、それによって病気が再び再発しないよう
に学ぶことができます。そこでイエスが「あなたの信じるとおりになりますように」と⾔われた聖書の⾔葉を思い出します。あなたが信じているもの（ジ
ンジャー）になります。

答え:��ミーティング��#1:アニタと私は、きっぱり「ノー」という返事を受け取りました。私たちは、私たちが聞いていることを私たち⼆⼈にだけ信頼したくありませ
んでした。私たちはミーティング��#2��でチームとして同じ質問をしました。質問は別の⽅法で⾏われました。

覚えておいてください、私の会議にはトランプが出席し、ミスターG、JFKジュニア、⼤天使たち、銀河連合、アシュタール司令部、医療ベッドを作成し
た医療責任者のうちの3⼈が出席し、全員の質問に答えました。

軍⽤ベッドヒーリングセンターを設⽴するために、⼈ は々創造主への崇拝を放棄しなければなりませんか?��運営し、管理し、資⾦を提供するなど。

答え:��会議��#2:明確にノーです。それは満場⼀致でした。宗教とは何の関係もないでしょう。医療ベッドで治癒するか、センターを運営するかの間��‒��いいえ。ア
ニタは聞いた：メッドベッドヒーリングセンターを運営する上で、創造主を信じること、そして特に実際に「創造主とのつながり」を持つことが役に⽴ち、⾃分
の周波数を⾼めることができています。このような信念体系はより⾼い周波数であるため、創造主への信念は障害やハンディキャップとしてではなく、強さと助
けとして⾒られるべきです。これらすべては、⾃分⾃⾝と他の⼈にさらなる癒し、つまりより⾼い周波数をもたらすのに役⽴ちました。

回答会議��#2:ここで医療責任者たちが前進し始めました。医療ベッドを管理し、それらを作成し、開発している銀河系の⼈ と々の裏付けがあり、満場⼀致で「ノ
ー」でした。

Q:��現在の宗教的信念を維持したままメディッドベッドで癒しを受けることはできますか?問題はありますか?

ミーティング��#2:��⼈ は々軍⽤ベッドヒーリングセンターを設⽴し、運営したり資⾦を提供したりするために創造主への崇拝を放棄する必要があるのでしょうか?同
じ質問ですが、別の⽅法で尋ねただけです。

答え:いいえ��‒��絶対にいいえ��(ここは研究室ではなく会議テーブルであることを思い出してください。テーブルにいた全員が「いいえ」と⾔った)

Q:��ミーティング��#1:��私のようなクリスチャンで聖書を読んでいる⼈は、⾃分が信じていることを頭から消し去ってしまうのでしょうか?

アニタは次のように述べています。「彼らは、私たちが将来、やがて⾃分⾃⾝の病床になることを学ぶことになると⾔っています。

アンドリューはコメントしました：私が感じているのは、周波数が低くても治癒は⽌まらないということです。創造主の神を信じていない場合など、彼らはまだ
治癒を受けますが、もっと創造主に戻ることで助けられ、サポートされる可能性があるということです。ベッドでの治療をより頻繁に⾏うと、その頻度が断続的
に増加します。⼀⽅、すでに⾼い波動を持ち、信仰によって創造主への理解が⾼まっている⼈は、その信仰によって実際に治癒のプロセスが確実に加速しま
す。結局のところ、イエシュアでさえ、地上を歩いたときの答えを与えてくれます。なぜなら、彼は医療⽤ベッドの⼈間版のようなものだったからです。彼はそれを
話し、考え、そしてブームが癒しとしてそこにありました。

問題はありません。その結果、宗教的信念はベッドでの治癒を何ら制限するものではないことが理解されました。

Q:��ミーティング��#1:��スカイは、⼈ は々本当に助けられる前に「古いガラクタを取り除く」必要があると⾔います。これは本当ですか？

ミーティング��#1��と��#2��でも同様の質問に回答しましたので、質問と回答を共有します。

それは主権ではありません。それはあなたにはどう⾒えますか？彼らは修辞的な質問をしました：それは奴隷制度のようです。この種の対話には恐怖しかあり
ません。私たちが⽬指しているのはそこではありません。

質問:
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「

Q:��ミーティング��#1:��たとえ教会に通っていて、聖書を読んでいて、イエスを本当に愛しているとしても、ベッドの予約の際に⾝体改造を受けることはできます
か?��(私がこれを尋ねているのは、私の友⼈のスカイが、私のような⼈間は⾏き過ぎていて洗脳されていると主張しているからです。彼⼥は、私たちはあまり
にも「マインドコントロール」されていて、次のような⾮常に⼤きな、⾼度な問題についてすぐに助けてもらうことはできないと主張しています。⾝体改造と年
齢退⾏。）それらのことは⼈ が々その信念を⼿放した後に起こるだろうと彼⼥は⾔いました。

はい、できます。

ほとんどが

回答:これを聞いて、彼らは⼤笑いし、エネルギーの活
気が⾼く、あなたの体はより多くの光を保持できるようになったと⾔いました。はい、それを実⾏できます。アシュタール司令
部と銀河連合は、私の最初の任命時に⾁体改造が⾏われると説明しました。彼らは、アニタと私に、最初の約束のときから、私
たち⾃⾝の⾝⻑と⾻密度に基づいて、⼆⼈が実際に公表したときの正確な体重さえ伝えました。彼らは、彼⼥の正確な体重と、
私が約束の時間に着く予定であることを伝えました。

私が過去に⼈ に々紹介した、驚異的な本があります。著者のドン•コルベア博⼠によるタイトルは「致命的な感情」です。その中で、私は
線維筋痛症がとてもとても痛い病気であること、そして線維筋痛症が実際には許せない気持ちや苦 し々い気持ちと結びついていること
も知りました。⾯⽩いと思いませんか？希少性の考え⽅も彼らにとっては役に⽴たない、と同盟は説明した。そのため、彼らは⾮常に⾏き詰ま
りを感じています。彼らが幸せで健康であり、継続的な治癒のためにより⻑くより強く光を保持できるようにするには、考え⽅を変えることが
必要です。社会全体が動き、変化しており、それがすべての⼈を助けるだけです。それは彼らが良い考えを持つことをサポートする
でしょう。それはプロセスです。私たちの中には、愛を持って考えているため、この段階をかなり早く通過する⼈もいます。私たちは、⼼と体
の修正のための癒しの迅速な処理に対処できます。信じて豊かに⽣き、喜びに満ちていれば、私たちはより健康な体を維持する
ことができます。⼈道プロジェクトは実際、豊かさと喜び、つまり2つの最⼤の要素をテーマにしている、とアライアンスは述べた。これら
の要因は、社会と⽂明を私たちが次に⾏かなければならない場所に引き上げるでしょう。だからこそ、彼らは私たちをヒーロー、友達だと
思っているのです。私たちには全⼈類に豊かさと喜びをもたらすという使命があり、他の⼈を助けるために、まず⾃分⾃⾝に豊かさと喜びを
提供しなければなりません。

「

答え:メリッサは「いいえ、それとは関係ありません」と答えました。シエラさんはこう聞きました。「私はそれを医療ベッドとは関係なく学ん
でいます。例:��戦争の記憶やトラウマ体験の場合、記憶を取り除くと回復することができますか?それであれば

詳しい説明:私たちは宗教的信念や信仰の問題について話し続けましたが、彼らはさらに⾔いました、多くのキリスト教徒はあなたのような⼈で
はない、エブリン、と彼らは⾔いました。多くのクリスチャンは、地球以外の⽣命が存在することは不可能だと考えています。彼らが⾮常に独断的で
あるのは、陰謀団からの裏返しの嘘が信じられているためであり、⾮常に厳格であり、光の周波数を扱うことができない可能性があります。彼
らはまた、私がすでに周波数ヒーリングエネルギーワーク（スカラーとスピリチュアル）を使⽤していて、それが1年も経たないうちに
すでに私の体に変化をもたらしたことも知っていました。これは私⾃⾝の信念体系を改善し、それが私⾃⾝の⾝体、私⾃⾝の発達、そして私⾃⾝
の理解に役⽴ちました。

Q:��ミーティング��#2:��私たちが希望する場合、陰謀団から私たちの中に埋め込まれ、教え込まれた宗教上の虚偽を明らかにするために医療
ベッドを使⽤することを選択できますか?��(誤って実装された信念が明らかになったように)。

あなたはとても優しいです。」彼らは⾔った

⼈ の々信念体系により、今すぐに医療ベッドから離れて完全な治癒（⾝体改造、年齢退⾏など）を得ることができない可能性があり
ます。ほとんどの病気は��3��次元であり、⾮常に低い周波数であり、それらはすべて正しい⽅法で即座に治癒します。��(癌、糖尿病、ラ
イム病、ウイルス、細菌、毒素、⾦属、真菌などあらゆるもの)��だからこそ、彼らは⼈ を々徐 に々治癒するためにメディベッドを使いたいと考え
ているのです。ほとんどの⼈は惨めに感じており、⼈⽣観さえ惨めです。たとえば、⾃分には愛される資格がないと感じたり、⾃分⾃⾝が善
良で価値があるとは考えず、苦い気持ちや許せない気持ちを持ち続け、これらの感情が⾃分⾃⾝の中に病気を引き起こす可能性があり
ます。

健康と周波数は連動しているため、メディカルベッドは⼈ の々周波数の成⻑を助けるように設計されています。��「⾼周波でなければ⼈ を々助け
ることはできない」という医療ベッドは誤った情報であるという考えです。このベッドはそのように設計されたものではありません。銀河系は私
たちに、⼈ は々それらを使⽤することさえできないのです
か？」��(それらは邪悪な⼈ に々は機能しないということは変わりませんが、⼀般的に3D��の⼈ に々はうまく機能します。スカイでさえその真実をう
まく教えてくれました)。あなたが5次元以上のような⾼い活気を持っていない限り、それはあなたには効かないという考え��-��これらの考えは他の
真実学者によって主張されており、まったく真実ではありません。
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トピック:��Ron��G/LWS��コミュニケーション(Re:��5��⽉14��⽇に送信された電⼦メール)

陰謀団でさえ神が存在しないとは主張しないでしょう。したがって、誰も神を崇拝できないと感じることはありません。はっきり⾔っておきますが、この理
事会のテーブルでは、ここにいる全員（アライアンス）が神のために働いていることに疑問の余地はありません。��（その会議に出席していたのは、トラ
ンプ、JFKジュニア、ミスター•G、彼の側近、そして軍の将軍たち、そして⼤天使たち、銀河連邦、アシュタール司令部だったことを思い出してください。）

Q:��皆さんご存知のとおり、私は��Skye��と彼⼥の��Med��Bed��Group��の管理者で、彼⼥が��Telegram��を始めたときからそこにいます。私は彼⼥を友⼈と
してとても愛していますし、尊敬しています。私はテクノロジーそのものに関するすべての問題についてスカイに譲ります。

Q:��ジンジャーズ��リバティ��ラウンジの多くの⼈は、スカイ��プリンスから信仰、精神性、宗教的⾒解に関して聞いたことを⼼配していましたか?私が国⺠
に⾔いたいことは何ですか？

回答:クォンタム��ヒーリング��システムはクォンタム��テクノロジーを使⽤しません。それはスカラー周波数であり、量⼦ですらない。量⼦技術を使⽤し
ていないシステムの名前に「量⼦」が含まれているとは、何と⽪⾁なことでしょう。

アニタはこう⾔いました。宗教的信念に関するここ数週間の話を考えると、これは⾮常に興味深いですね。��（SPより）

潔く辞任するか退席して、もう��Med��Bed��コミュニティの⼀員ではなくなるべきだと思いますか?

しかし、彼⼥と私は、単なる精神的な性質の問題に関しては全く異なる⽴場をとっています。このため、あなたは

答え:今起こっていることはすべて、⼈類を助けるためだけであり、乗り越えなければならないさらなる障害や輪を作り出すためではありません。これには、
⼈ が々イエス/神への信仰を放棄する必要がないことが含まれます。彼ら⾃⾝の信念は、将来的にはより⾼次の最善の利益となるものへと変化してい
きます。個⼈の主権を奪うものはすべて、その⼈の最⾼かつ最善の利益のためではありません。すべてオーガニックになります。それはまさにその⼈が必要
としているものになります。ここでの焦点は、神とのつながりの中で成⻑することです。成⻑すると、そうです、あなたは変わります。あなたは適応しま
す。あなたは成⻑するでしょう。信念を持っている⼈もいますが、時間の経過とともに成⻑し、変化するにつれて、それは違って⾒えるかもしれませ
ん。そして繰り返しますが、それは常に彼らの最善かつ最⾼の利益のためです。そして、それがどのようなものであれ、⼈ は々決して信仰を放棄するように
圧⼒をかけられるべきではありません。

Q:��⼈道主義者の間で⾒られているこの紛争に関して、スカイが提⽰しているものに関して最後に何か⼀⾔ありますか?

答え:はい

答え:神はすべての⼈ の々利益のために医療ベッドを使⽤する計画があることを⼈ に々⽰してください。信仰を⼿放さざるを得なくなったり、記憶が消去さ
れたりするなど、有害なことは⼼配しないでください。あなたが神をどう⾒るかは将来変わるかもしれないが、神を⾒ることをやめる⼈は誰もいないだろ
う、なぜなら神は私たちの宇宙において絶対的な存在だからだ、と。実際、私たちの神に
対する概念はさらに⼤きくなるでしょう。宗教はそれをコントロールする傾向があります。それは実際、⽗なる神についての私たちの理解を制限する可能
性がありますが、私たちの知識は広がります。

銀河系と同盟からの答え:いいえ。ここに留まり、愛情深い友⼈であり続けてください。この状況ではあなたの光が役に⽴ちます。あなたの光もグループメンバーを助け
続けます。��（また、私と同じように考え、信じる⼈たちは、彼⼥の声を必要としているのと同じように、私の声も必要としているということもわかりました。それが物事のバ
ランスを整えてくれます。そのとき、私は陰と陽のビジョンを⾒ました。）

Q:��ミーティング��#1:��この最近のメールは彼が書きましたか?

それがあなたの幸福にあまりにも感情的にダメージを与えている場合、そのパラダイムやその記憶を⼿放すことを選択することはできますが、宗
教的信念は良いものでも悪いものでもありませんし、医療ベッドで得られる癒しの⼀部ではありません。あなた⾃⾝の信念体系は、あなた⾃⾝の個⼈的な
スピリチュアルな癒しに取り組まなければならないものであり、それがあなたの⾁体的な健康に影響を与えることになります。したがって、⾃分⾃⾝
のスピリチュアルなつながりに取り組んでいない場合でも、このようなものを再び作成することができます。イエシュアは「いいえ」と答えましたが、
他の⼈たちもこれを理解し、同意しました。

誰もあなたにそうしなさいとは⾔いません、彼らは

Q：彼の発⾔についてどう思いますか？ロンの電⼦メールを引⽤すると、��「QHS��(量⼦ヒーリング��システム)��で使⽤されているヒーリング技術につ
いて、アライアンスから完全な確認を得ています。」
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「

「

G��⽒はこう⾔いました。「ラウンジにいるみんなを⾒てください。あなたたちは団結しています。識別⼒を働かせています。」⾯⽩いじゃないですか！

私はそれを彼らに読み聞かせて、「どう思いますか?」と尋ねました。私は、アニタも私もこれは恐怖を煽り、真実をひどく操作していると考えています、と⾔い
ました。同盟は、彼が電⼦メールで送ったこれらの発⾔にまったく満⾜していませんでした。

Q:��会議��#2:��ロン•ジャイルズが推進する��QHS��に対するニュー•アース•アライアンスのスタンスと、LWS��メンバーへの提案は何ですか?年間400ドルのメンバ
ーシップのもの。

答え:��(彼らは笑い始めました。)それはあなたにとって真実のように聞こえますか?むしろ、QHS��を利⽤するとお⾦がなくなる、だから私
たちが持っているものが本物であることを⼈ に々証明しなければならない、というように聞こえます。

Q:��ここでのロンの発⾔についてどう思いますか?ロンのメールを引⽤すると、��「誰かが��QHS��や��LWS��の悪⼝を⾔うというのは、どういう意味ですか?それは、彼ら
は同盟に確認を求めることができず、むしろ⾃分たちが気に⼊らないものを攻撃するダークサイドを信じたいことを意味します。このようなタイプの⼈ の々問題
は、同盟が審査プロセスにこれらすべての虚偽告発を利⽤しているという現実です。彼らは、正しい情報を得る能⼒がなければ、同盟がこれらの⼈ を々償還任命の検
討対象から除外していることをほとんど知りません。アライアンスのメンバーではない⼈ の々意⾒に⽿を傾け、彼らが提供する情報を利⽤して、LWS��または��
QHS��に対する誤った⾏動を正当化すると、望まない結果が⽣じる可能性があります。��QHS��が私たちにやろうとしていることが気に⼊らないのであれば、返⾦を
求め、悪い連中が同盟によって確認されていない偽の治療⽤ベッドを⼿に⼊れるまで��1��年か��2��年待つことをお勧めします。⼈⽣を変える個⼈的な出来事につ
いてアライアンスから確認が得られないということは、真実ではないことを信じ続けなければならないことを意味します。」

そして、ミーティング#2でも、この話題が取り上げられました。アニタと私は、単に⾔葉を信じてほしかっただけではなく、アンバサダーやヘルパーたちと協⼒した
かったからです。そこで⽔曜⽇にこんな質問が出されました。

私たちはそうしたくないのです

彼⼥と私が��QHS��の話を持ち出したとき、部屋の雰囲気が変わりました。QHS��は彼ら��(本物の同盟)��が設計したものの⼀部ではないからです。彼らはそれを周波数
と呼びました。彼らは主にスカラー��ヒーリ
ングを使⽤しており、これは⾮常に優れていますが、MB��はクォンタムを使⽤しています。��QHS��は量⼦ではなく、単なるスカラー周波数です。

アンドリューは「これはビジネスだ」と答えました。それは個⼈的な利益です。同盟は彼に、それは⼈類の治癒や⼈道秩序とは何の関係もない、と告げてい
たのだ。彼らが話しているのは、軍隊から来るテクノロジーが⼈類を癒すために来ているということです��-��そして、⽗から来るのはITだけです。ロン•ジャイルズ
が主張していることは失敗している。私たちがキャンピングカーイベントを待っている間、彼らは今お⾦を稼ぎたいと考えていました。周波数ヒーリングは、すでに
⻑い間存在しています。これは新しい技術ではありません。効果はありますが、医療⽤ベッドのレベルにはありません。このスカラーは、地球上の偉⼤な発明家と⼤学
によって作成されました。それは量⼦ではありません。

ロンは、使⽤された治癒技術について同盟から完全に確認したと⾔いました

答え:それは常に個⼈とその⼼次第です。��QHSやLWSとは関係ありません。

メリッサ：やめないといけないと聞いています。アニタはまたはっきりと聞きました。それは量⼦ですらないが、スカラー周波数です。

彼らは提案を提供しました：��QHSに
よる…」と同盟は述べました：あなたの⼈ に々質問を提供してください��-��聞いている⼈はあ
なた⾃⾝で決めることができます。

シエラさんはこう聞きました。QHS��は本物の��MB��とは⼤きく異なり、真の正確な治癒のために依存すべきものではないということを強く感じています。

それはあなたにはどう聞こえますか？そうすれば、あなたは

アニタはこう付け加えた。��「こうなることは分かっていたけど、これを⾒るのはとても⾟くて悲しいことだ。⼈ は々ネットワークを築く必要がありました��‒��そして、皆さんがそれにおい

てどれだけ素晴らしいことをやっているのか��‒��そして、家族と皆さん全員が⼀緒にいることがどれほど強いかを⾒てください）（彼⼥はGLLについて話していました）。

医療ベッドの粗末化」。��(かなり強⼒ですね?)��特定のものだけを使⽤しています

他のヘルパーはこう聞きました：彼らはそれが誤って伝えられていると⾔っています。それは本当ではない。

「

そして彼らは笑いました。

なぜ⼈ は々、スカラーテクノロジーがまだ普及していないことにさえ気づかないのでしょうか?��(量⼦技術に⽐べれば⾒劣りするので)

彼のメールに関する質問:��「悪い⼈たち」についての彼のコメントについてどう思いますか?:

'
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ロン•ジャイルズの最後の引⽤⽂を読みましたが、そこにはコントロールと操作が満載でした。それは「私の⾔うことを信じたほうがいい、そうでなければ」と妊娠
していました…そして私はそれが少しも好きではないことを彼らに伝えました！引⽤は次のとおりです。

いずれにせよ、QHS��は「量⼦」ですらないという事実について、さらなる議論がありました。スカラー周波数ヒーリングのみです。アライアンスからはさらに次のような
情報が得られました。

「

答え:彼らはまるでそれがとても残念であるかのように、悲しそうに⾸を横に振りました。それだけだった 今のところ彼らはそれ以上は語らないだろう。

回答:彼らはこの⾔葉に⾮常に失望しました。そして、G��⽒は雰囲気を明るくして、ブルックリンにある橋が売りに出ているよ、買いたいですか?と⾔
いました。��(みんな笑った)

アニタは、すべての⽪⾁を⾒て笑った。

アニタは次のように説明しました。「彼らはこう⾔っているのです。それがやりたいのなら、スカラー��テクノロジーにお⾦を払っても構いません。」彼らは、相⼿側の
⼈ が々⾃分⾃⾝を偽ってお⾦を⼿に⼊れたとしても、そのテクノロジーとその機能について嘘をつき、偽りの表⽰によって⽣じたものであるため、そのお⾦を保持するこ
とさえできないことを⽰しています。最終的には⾃分たちのお⾦が⾃分たちに戻ってきます。これは世界中の詐欺師が廃業するまで続くでしょう。あるいは、QHS��は
スカラー技術を使⽤して⼈ を々治療することを認め、正直になる必要があるでしょう。それはこれらのシナリオのいずれかである必要があります。不正に得た利益や
欺瞞、操作や誤った情報によるものであれば、お⾦はポイント��A��から��B��に移動することはできません。これを本当に気持ち悪い⽬で⾒ると⾯⽩いと思いませんか？

やあ、持ってるよ

アニタが何を⾔われているかを明らかにしたこの宣⾔に、イエシュアは前に出て、イエスはこう⾔われました。

アンドリューは、「いいえ。複数の答えがありました」と聞きました。早期の展開に備えて、他の治療拠点にも待機する予定です。軍はあちこちにベッドを置いている。
あなたの償還予約施設がどこであっても、あなたが参加できるように軍が指定したヒーリングセンターが近く、ある程度近い場所にあります。軍事施設以外の安全な
場所も利⽤可能になります。

これは私の⽗のシステムです。これがQシステム、私が7次元で教えた神のQです。��Qは、⼈類がこのシステムを整備するためにどれだけの援助を必要としているか
を⽰しています、と彼は⾔いました。��Q��は、私たちが豊かさを得る価値があることを理解し、誰もが正直で真実であることを確認するのに役⽴ちます。⼤きな変化
が起こるだろうとイエスは⾔いました。

物を販売する⼈は、提供するサービスと品質について⾮常に正直でなければなりません。何らかのレベルで⼈ を々利⽤したり誤解させたりすると、今後のシステム
でお⾦を失うことになるからです。意図的な虚偽表⽰があった場合は、代⾦を⽀払った⼈に返⾦されます。すべての企業は、⾃社のサービスや製品を販売するために、
完全に率直かつ誠実になる必要があります。これにより、すべてが急速に変化するでしょう。今後、誰も嘘をついたり、⼈を騙したりすることはできなくなります。

Q:��ミーティング��#1��と��#2:��すべての⼈道⽀援者は、最初の��MB��治癒の予約のために軍事施設に⾏きますか?

アニタは尋ねました：誰かが彼をコントロールできますか？

「悪⼈たちが偽の治療⽤ベッドを⼿に⼊れるまで、同盟によって確認されることはないが、1〜2年待ってください。⼈⽣を変える個⼈的な出来事についてアライアンス
から確認が得られないということは、真実ではないことを信じ続けなければならないことを意味します。」

アニタと同盟の上層部との会談で、彼⼥と私は実際に州境を越えてどのくらいの距離を移動するのかについての距離を与えられました。実際、私たちはそれがどこに
あるのか、そしてそれがどのように保護されているかについてのヒントを与えられました。詳細はお伝えできません。

その他の質問:
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Q:��会議��#1:��南部国境で実際に何が起こっているのですか?回答:��彼らはアニタと私に物事を説明しましたが、私には皆さんにその詳細を公然と説明する
許可が与えられていません。私は静かにするように⾔われました。しかし、これは私が⾔うことを許されたことです：それは⾒かけのものではありません。さ
らに詳しく知りたい場合は、私たちのチャンネルのニュースフィードに戻って、スキッパーが過去に私たち家族に与えたパズルに細⼼の注意を払うことをお
勧めします。

いいえ。私でもない'�。そしてイエシュアは前に出ました。

Q:��ミーティング��#2:��LWS��は、LWS��がメンバーに付与した��SKR��について次のように記載した電⼦メールを送信しました。「このプログラムは��LWS��メンバー
のみを対象としています。ブログのプログラムを学び、それをすべて⼼に留めてください。」

Q:��会議��#2:��そこで、フアン•オ•サビン⽒は、もし完全に実施されれば、経済に悲惨な影響が及ぶため、完全には実施されない(N/G)と述べました。そ
して彼は、ビジネスを崩壊させる契約法を回避する問題について議論した。私の理解では、時間の経過とともに実装される可能性があります。

'

これが私が⾔われたことです。��「これはすべて映画の⼀部であることを⼈ に々思い出させてください。」私の答えは次のとおりです。「私の⼈ は々映画の根性に
うんざりしています。もうポップコーンは必要ありません！私たちはもううんざりです！」するとトランプ⼤統領は、「⼤統領があなたたちを危険にさらすことは決し
てないので、みんなが安全であることを思い出させてください。」と答えた。

RE:��Juan��O��Savin��と��NESARA/GESARA��の制定に関する彼の⾒解(この次の質問は��2��つの部分に分かれています。)

Q:��ミーティング��#1:��何がこれを妨げているのですか?回答:��それを妨げるものは何もありません。すべてが計画通りに進んでいます。残りのことは、外界から
地球に⾄るまで、すべてが起こるべきとおりに起こったということ以外には⾔えません。

シエラはすぐにこう聞いた。LWS��を率いる⼈ は々これを聞きたくないし、ましてやそれを認識したり知りたりすることも望んでいない。

サタンは軟膏に引っかかったハエだ。』��(笑)��私たちはすぐにアニタに答えを説明してもらいました。彼はこう⾔いました。ヒーリングバームの真ん中
にブヨがくっついていて、まるでガムの中に閉じ込められたハエのような光景だと彼は⾔いました。彼は敬礼をし、私たちは笑いました。私たちはその素晴
らしい答えに感謝しました。そして彼は⾔いたいことを⾔い、悪魔をそのように表現しまし
た。これは、物事全体の計画の中で、彼が実際にどれほど卑劣であるかを⽰す素晴らしい例です。

Q:��LWS��は、アライアンスが引き換え予約で��LWS��ギフト��SKR��を引き換えることを知らないというのは本当ですか?

アライアンスへの質問:��それで、何を得ることができますか?それは起こるのでしょうか、それともまったく起こらないのでしょうか？��N/G��はどのように実装されるのでしょうか?

「

ジャイルズは、私たちに対してある種の陰謀団のコントロールを⾏使しようとしています。なぜなら、彼は⼤衆をコントロールしたいと考えているからです。おそらく、これは彼⾃

⾝のエゴに関するものであるはずです。

どういたしまして"�。私たちはそれが完璧だと思いました

'

アンドリューはこう聞きました。SKRは⾦の埋蔵量を表します。私たちは以前、ハート中⼼の⼈道主義者が過去に偽のジム債を償還する可能性さえあると
忠告されました。同盟の主な⽬的は、⽗の⻩⾦を動かすことです。もしそうだとしたら、同盟は本当に気にしていると思いますか?彼らは⽗の⻩⾦を動か
したいので、それを取り付けるための何かを持っていなければなりません��-��そして彼らは、利⽤可能なあらゆる⼿段を使って、それを主権者であるあなた
に取り付けたいと考えています。ジャイルズ⽒とは何の関係もありません。アニタはこう聞きました。これはまさに私も得ているものです。それは、私たち個
⼈を⾦の埋蔵量に結び付ける単なる紙切れにすぎません。彼らは⾦を世界中に移動できるようにしたいと考えています。アンドリューはこう付け加
えた。

Q:��ミーティング��#1:��サタンはこの中でどこにいるのでしょうか?銀河連合（医療関係者）は、「いいえ、私たちはそれには触れていません。」と答え
ました。⼤天使ラファエル

答えはそこにありますが、私は私に対する同盟の信頼を裏切ったり、許可されている以上のことを明らかにしたりしません。

ジンジャー:それはすべて、⾦準備⾦の移動に関係しています。ですから、親愛なる皆さん、私の声を聞いて⾃信を持ってください。もしあなたが真の⼈道的
な⼼を持っているなら、それはここにあります。あなたは完全に償還されて、⾦埋蔵⾦からその⾦を取り出し、⼈類を助ける活動を続けるでしょう。できる
よ！
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アニタは残りのヘルパーと⼤使に「何を聞いているのですか？」と尋ねました。��SKRは誰でも換⾦できるのでしょう
か？

回答:全員が満場⼀致で「はい」と答えました。その他：「まったくYES」。
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（これはただ楽しかったです。これは、トランプとJFKジュニア、⼤天使、GFed、そしてそれらの⼈ と々の3時間の会議でした。

アニタはそれを締めくくり、次のように⾔いました。「私が同盟から得ているのは、⼈道主義者たちは世界の他の地域よりもさらにN/Gに進むだろうということで
す。」⼈ の々周波数が変化し発展するにつれて、それはいくつかの異なるレベルで起こるでしょう。そして、情報が出てくると、⼈ は々追いつくでしょう��‒��しか
し、⼈道⽀援者にはすでに資⾦が提供され、私たちはすでに完全に導⼊されており、すでにNESARA/GESARAの流れの中にいます。同じことは、その会議に出席し
ていた残りの⼤使と助っ⼈たちも満場⼀致で理解しました。

必要な経済的援助は受けられますか?それから私は彼に冗談を⾔いました、億万⻑者であることなどを考えて、「先⽣、私を助けてムーラを送ってくれません
か？」と尋ねました。私たちは皆、笑いました。

アニタは⾔いました:彼らは私に全員のためにコーディングを降ろすように頼んでいます。��（彼⼥がライトコードを降ろした後��‒��ところで、それは美しかったで
す）……アンドリュー、彼らはあなたにもいくつか持っていると思います。��（アンドリューも同様に、霊の中で語り始め、天からの光のコードを降ろし始めまし
た）。アニタは彼らに感謝し、「現在、より多くのコーディングとより多くの情報が私たちに提供されています」と述べました。彼⼥は彼らの指導に謙虚に感謝
した。

メリッサは⾔いました:��2��台が同時に⾛っているのが⾒えます。すでに並⾛中です。急ぐ必要はありません。必要なだけ時間がかかります。世界中で「段階
的」導⼊を誰もが聞いていました。

Q:��会談��#1:��ジンジャー⽒はトランプ⽒に「フルタイムで⼤使の役割に集中できるように仕事を辞めることはできるだろうか？」と尋ねた。

アンドリューは最初にこう⾔いました。「いいえ、それは真実ではありません。なぜなら、彼らはすでにすべてのシステムをテストする先駆けである��QFS��システ
ムを実⾏しているからです。」アニタは尋ねました：彼らはあなたにそれを⾔っているのですか、アンドリュー？私は、それがすでに実⾏されており、彼らがすで
にすべてを追跡できることを確認しています。そして、それは極悪な資⾦を⾒つけるためのおとり捜査の⼀部です。すでに運⽤が開始されています。その
後、多くの参加者から満場⼀致で「ビンゴ」が⾏われました。

Q:��会議��#2:��BRICS��諸国について:��BRICS��は、WH��が��N/S��に対して計画しているものをシミュレートしようとするブラックハットの試みであるため、現在��BRICS��
を構成している国 は々不正な代表であると提案されています。本当ですか？

トランプ⼤統領は「どこから助けが来るか分からない」と応じた。そして彼は私にウインクして、それから私に投げキスをして、それから私がキスを送り返す
と、彼はそれを空中でキャッチし、「それは私の彼⼥です」と⾔いました。��J

回答:��YES��‒��全会⼀致の肯定的な回答でした。

答え:アライアンスのメンバーは笑い、そしてこう⾔いました。「ショーはもうすぐ終わります!」

それから彼らは私たちに次の「教訓」を与えました：あまりにも多くの偽情報が意図的に⼤衆に発信されているので、皆さん気をつけて、識別⼒を働かせてくだ
さい。あなたは今⽇明らかになったこの真実に集中しなければなりません。

アニタ:アンドリューが��BRICS��について聞いているのと同じ情報、そして��BRICS��が��QFS��国際システムの統制グループであるという情報を他に得ている
⼈はいますか?

アニタはさらに、「番組を放送できるでしょうか？」と付け加えました。��（つまり、このプロセス全体を急いでもいいですか？）

アンドリューが最初に声を上げました。「私は彼らから、⼀⽅のシステムがもう⼀⽅のシステムを引き継ぐだろうと聞いています。」はい、すべて崩壊します。
それは詐欺的なシステムを崩壊させるでしょう、そしてそれが彼らが望んでいることです。両⽅が存在し、同時に実⾏され、⼀⽅が他⽅を追い越します。時間の経
過とともに展開されます。それは徐 に々世界中で起こるでしょうが、それは何の違いもありません。

彼らはとてもクールでカジュアルで、アニタと私に何でも何でも質問させました。ちょっと気分が悪くなったので、トランプに尋ねました…。）

Q:��ミーティング��#2:��ミーティングを終了する前に、現時点で他にどのような情報やガイダンスを提供したいですか?

(また、私が仕事から解放されることを⽬標に、⾃分の豊かさを分かち合い、さらには⽋乏からも分かち合い、ヘルパーズ•キャンペーン
に寄付をしてくださった皆さんに、謙虚に感謝の意を表したいと思います。ありがとう。私は誰にもお⾦を要求するつもりはありません��
-��それについてはあなたが私の⾔葉を持っています。それが私の約束です��-��それが私の本意ではありません。しかし、私はすべてのこ
と、すべての⼈、そして彼らに深く感謝していますあなたの祈り。あなたは想像以上に私を⽀えてくれています、そして私はあなたたち
全員に謙虚に感謝しています。）
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「

24��「『主はあなたを祝福し、
守ってくださいま

す。��25主は御顔をあなたに照らし、あなたに恵みを
与えてくださいます。��26主は

御顔をあなたに向け、あなたに平安を与えてくだ
さいます。」

その例では、アニタはこれらの光のコードを私たちのために解釈してくれました。光のコードは、私たちが喜びの中に定着するのを助けてくれます。なぜなら、私
たちの多くは、家族、仕事、経済的に起こっていることで疲れ果て、疲れ果て、打ちのめされていると感じているからです。私たちにつながるようにコード化されてい
ます��‒喜び、それで私たちは前進し続けることができます。そして、彼らは、私たちが⾒せられた医療⽤ベッド技術に関して私たちが経験したことを理解するた
めに、いくつかのコーディングを保持していました。アンドリュー‒��あなたのダウンロードから私が得たものは、あなたが私たち全員を⽀えるために、⽗の
御⼼に直接つながる導管をもたらしてくれているということです。アンドリューは⾔いました：私も勝利という⾔葉を受け取りました。今⽇は戦勝記念⽇です。戦
勝記念⽇は⻘信号を過ぎました。先週、私は⽰されており、お祝いの始まりでした。

アニタはしみじみ⾔いました：お祝いする準備はできています！ウーフー！そして私たちの家族の多くは「ハレルヤ」と⾔った。

準備はできています、そして時間です。」メリッサも同調しました。彼らはこう⾔っていま
す。アンドリューは最後にこう⾔いました。デバイスを充電しておいてください。電話を逃したくないはずです。

そして、その会議に出席していたすべての⼈ （々銀河⼈、⼤天使たち、イエシュア、そこにいた軍の将軍たち（G⽒ではなく他の⼈た
ち））....彼らは⼿を繋いで私たちの周りを取り囲んでいます。��（ここはすべての医療⽤ベッド技術を保有する学習開発研究所の中にあり
ました）そして全員がその場にいた⼤使とヘルパーの周りを囲み、⼿を握って彼らを囲み、愛と希望と感謝を送り、こう⾔いました。私た
ち全員が「あなたはこれを持っています。あなたはそれを持っています。それはすでにここにあります。」

Q:��ミーティング��#2:��ミーティング��#2��でも同じ質問がありました��‒��アドバイスや最後に⼀⾔…

'

答え:イエシュアが前に出ると、イエスはこう⾔われました。「私たち⼀⼈⼀⼈は聖なる保護を受けるでしょう。

Q:��ミーティング��#1:��最後の⾔葉は何ですか?リバティ��ラウンジの家族に何かアドバイスはありますか?

私たちがどこへ⾏っても、何をしていても、私たちは守られ続けます。天の領域は私たちの地球レベルで委託されており、軍隊があ
なた⽅の救いの集会場所や医療ベッドの場所であなた⽅を守るためにそこにいます。あなたは安全です。あなたは選ばれし者の⼀員であり、
天のすべてがあなたを⾒守っています。皆さん、予定を楽しんでください！彼は⾔った。

⻘信号』ですが、今⽇は戦勝記念⽇です。私が聞いているのは、今⽇は開いているということです��-��そしてそれは勝利です。我 は々できる

⺠数記��6:��24-26

答え:これからの数⽇間、最善の識別⼒を発揮して、⾃分の⼼に従ってください。
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そして、⼤使の年代記の第��5��部を終えるにあたり、この聖書の⾔葉
と、皆さん⼀⼈⼀⼈に対して私が⼼の中に抱いている愛と献⾝のすべてを込めて、私の声の中でこの⾔葉を読み上

げます。それから数⽇、数週間後…�..

愛してます。
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